

Le président du Venezuela remet des crédits à des communautés indiennes du pays



Caracas, 10 août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a remis des crédits socio-productifs à des communautés originaires du pays à l'occasion de la célébration de la Journée Internationale des Populations Indiennes.

À l'ouverture d'une journée de soutien au travail des indiens, Nicolás Maduro a appelé à élargir l'élaboration d'aliments des aborigènes ce qui est un objectif du Plan de la Patrie.

Au cours du meeting dans le Parc Ezequiel Zamora, de Caracas, la Banque du Venezuela a remis des crédits pour le financement de 500 projets présentés par les Indiens sur tout le territoire national.



Radio Habana Cuba